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市政一般質問

　国における平成31年10月からの幼児教育・保育無
償化を受け、大村市の第２子保育料の無料化が今後ど
うなるのか。また、現在の大村市における待機児童数
は何名か。さらに、今回の制度変更で、保育の需要が
高まり、今以上に待機児童が増加すると考えられるが、
受け皿となる保育施設は充分に対応できるのか。

小林　史政 議員

　現在、玖島中学校と郡中学校に通級指導教室が設置
されているが、生徒数と教員の配置体制を確認したい。
また、生徒個別の支援計画を策定しているのか。その
状況を教育委員会は確認しているか。通級指導教室の
担当教員は専門的な知識、技術が不可欠であるが、研
修は十分行われているのか。担当教員へのサポートも
充実させるべきではないか。

村崎　浩史 議員

答

中学校における
通級指導教室の充実を！

答
　今後示される国からの情報を基に、現行
の第２子保育料無料化制度の継続の可否を

判断していきたい。また、平成30年４月１日現在
の待機児童数は、75名である。保育の需要の増に
対しては、本年度中に現
行のおおむら子ども・子
育て支援プランにおいて
無償化を見据えた需要見
通しを立てたい。

　通級指導教室の生徒数は、玖島中学校が
15人、郡中学校が13人、担当教員は、各

校１人である。生徒個別の支援計画については、策
定しており、教育委員会でも把握している。担当教
員へのサポートについては、市教育委員会主催の研
修会を年５回実施するとともに、県教育センターの
講座や県教育委員会主催の研修会を受講させて、
スキルアップを図っている。

　３月に空港大橋道路上で空港へ向かう定期大型バス
と市内方面へ向かう軽乗用車が正面衝突する事故が発
生した。軽乗用車は大破し自走不可となり、大型バス
も前面とタイヤが破損し自走困難となった。空港大橋
は一時全面ストップとなり、約２時間にわたり大渋滞
が発生した。利用者から空港大橋の拡幅か第二空港大
橋の建設要望が出ているがどうか。

山北　正久 議員

　中心市街地複合ビル(旧浜屋)は来年４月のグランド
オープンに向け、３階から６階までの改修工事が計画
されている。ここには民間団体、日本語学校、福祉セ
ンター等が入ることから利用目的も多様になり、防音
設備等も必要と考えるが、対策はとられているか。ま
た、各会議室の貸出受付の担当はどこになるのか。

伊川　京子 議員

空港大橋の拡幅か
第二空港大橋の新設を要望

答

中心市街地
複合ビルについて

答 　現在、空港にかかる橋は建設から40年
以上が経過し、老朽化が進んでいる。危機

管理の観点から、複数の交
通手段を確保することは非
常に重要であると考えるた
め、今後しっかり県と協議
をしていきたい。

　福祉センターの和室（大）
については、防音仕様にす

る予定である。 また、その他の会議
室等においても、運用について配慮
や工夫をするとともに、今後、具体
的な運用を検討する中で、必要に応
じ追加の防音工事も検討していき
たい。 また、各会議室の貸出受付は、
全て福祉センターで行う予定である。

大村公園をさらに美しく！！　

　柴田町内の木場トンネル口に設置予定の市道の付替
道路は８％の急勾配で計画されており、地元住民と約
束した道路の安全対策をどのように講じるのか。また、
木場トンネルの掘削工事が原因で、大佐古地区の農業
用井戸が多数枯渇しており、復旧までに長期間かかる
ことが見込まれているため、担当部署を設置すべきで
あるがどうか。

　玖島川沿いの遊歩道に咲き誇るアジサイなどのさま
ざまな種類の花が公園をさらに美しく輝かせている一
方で、大手門の表と裏の石積みが大きく膨らみ、人命
に関わることである。その対応はどのように考えてい
るのか。また、桜田の堀の外周にある木柵が老朽化し
て、大変危険な状態であるため、今年度中にでも、早
急に整備することはできないか。　

村上　信行 議員

新幹線建設の
関連問題について

答答 　付替道路については、地元住民と協議を
重ねてきており、歩行者や通行車両の安全

対策として、道路照明灯・カーブミラーの設置、
速度抑制のための路面標示等を行う。また、新幹
線工事に伴う井戸水等の枯渇に対しては、新幹線
まちづくり課が担当する。新幹線開業後、同課は
閉鎖することとなるため、他の部署が業務を確実
に引き継ぐ。

　当該場所は玖島城址の遺構であることか
ら、石垣の修復にあたっては、施工方法等

について県教育庁等との協議が必要となる。また、
復元にあたっては、現在の石積みの調査が必須で
あり、石積みを施工できる業者も限られるため、
今後、手法等の調査・研究を行っていきたい。ま
た、桜田の堀の木柵については、大村市公園施設
長寿命化計画に基づき、本年度中の整備完了を目
指して取り組みたい。

野島　進吾 議員

ナイター開始後のイベント
開催時間について

　新幹線建設におけるトンネル工事が、減水・渇水な
ど地下水の水脈に影響を及ぼした事例が新聞等で報道
されている。トンネル工事による影響を受けた耕作地
の所有者への対策・支援についてどのように考えてい
るのか尋ねる。

　ボートレース大村で開催されるさまざまなイベント
は、ボートファン以外のお客様にも楽しんでいただい
ている。９月23日より「発祥地ナイター」としてナイ
ターレースが開始され、レースの開催時間も変更され
るが、各イベントも夜に催されることになるのか。

古閑森　秀幸 議員

新幹線建設工事が
農地に及ぼした影響

答答
 新幹線の工事に起因する農業用水や井戸
の枯渇などの問題が発生した場合、事業主

体である鉄道・運輸機構が対応することとなって
いる。現在はトンネル工事中であるため、応急的
な対応を行っているが、工事完了後も、地下水の
復元について追跡調査
し、状況に応じて個別
に対応することとして
いる。

　ナイターレース開始後のイベントの開催
については、タレントの出演時間を16時、

19時の２回、各種イベントの開催時間を14時から
21時までと予定して
いる。また、子ども向
けのイベントや各種団
体の催し物等、内容に
よっては、午前中から
の開催を考えている。

教育・文化・スポーツ 教育・文化・スポーツ

都市整備都市整備

都市整備都市整備

今後の幼児教育
・保育無償化について

永尾　髙宣 議員

行財政・一般 行財政・一般

室等においても、運用について配慮
や工夫をするとともに、今後、具体
的な運用を検討する中で、必要に応
じ追加の防音工事も検討していき
たい。 また、各会議室の貸出受付は、
全て福祉センターで行う予定である。


